

瑞穂

みずほ

第166号

発行 令和8年1月22日

編集 佐倉河地区振興会

水沢佐倉河字西沖ノ目4-1

(電話・FAX 23-3361)

【ホームページ】 ⇒

<http://users.catv-mic.ne.jp/~200-01/>

謹賀新年



本年もよろしくお願いいたします

年頭のごあいさつ
佐倉河地区センター長 菅原和康

新年あけましておめでとうございます。
皆様には、穏やかな新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年を振り返りますと、米等食品全般を巡る物価高に振り回された1年でした。「令和の米騒動」が長期化し、店頭価格は高止まりの状況で推移しております。

夏は記録的な高温少雨、水不足に見舞われました。又、クマによる人的被害が相次ぎ、日常生活に恐怖を感じた年でもありました。明るい話題としては、大谷翔平選手が所属するドジャースが2連覇、個人としては4度目の満票でのMVPを獲得。このニュースは地元に誇りと希望を与えてくれました。

振興会は今年第5次地区コミュニティ計画のスタートの年で令和8年4月から5年間の計画になります。地区の皆様からご協力いただきアンケートを基に振興会事業計画に反映させ推進し、佐倉河地区のまちづくりに活かしていきたいと考えております。

今年は「丙午」の年です。「午」は十二支の一つで力強く駆け抜ける様子から「飛躍」「前進」の象徴とされ、成長や成功を願うのに最適な年と言われております。振興会も「午年」にふさわしく、佐倉河の特色や地区民皆様の色々な活動など、スピード感をもって発信して行きたいと考えております。

結びに、佐倉河の皆様方にとりまして、今年1年が実り多き飛躍の年となりますことをご祈念申し上げ新年のご挨拶といたします。



今年も八幡縁会さんから、見事な門松を飾っていただきました

令和8年佐倉河地区新年交賀会

1月10日水沢グランドホテルで、令和8年佐倉河地区新年交賀会がご来賓や地区民約100名で行われました。

オープニングは佐野太鼓の皆さん。新年にふさわしく勇壮な太鼓が会場に響き渡りました。

冒頭、主催者である佐倉河地区振興会千葉正文会長は、「平成8年度は、佐倉河地区のコミュニティ5か年計画作成の年であり、幅広く皆さんの意見や思いを計画に反映させ、より良い地



オープニングは力強い佐野太鼓の皆さん

域づくりを進めていきたい。また、地域の組織・団体の役員体制が困難になつてきているので、振興会が各組織の発展に尽くす役割を果たすように考えていただき」と話されました。



新年の抱負を述べる千葉正文会長

続いて、来賓の倉成奥州市長、県議会議員の郷右近浩さんからも佐倉河地区のさらなる躍進を期待する挨拶がありました。

祝宴は、県議会議員の菅原亮太

さんの乾杯の音頭で始まりまし

た。会場を盛り上げる祝舞いもあり、あちらこちらで新年の挨拶や近況を確かめ合いながら杯を酌み交わす光景が多く見られ、和やかな雰囲気で時間が過ぎていきました。

最後に、佐倉河地区のますますの発展を願い、老人クラブ会長の高橋福治さんの万歳三唱でお開きとなりました。

各地区から多くのご参加をいただきましてありがとうございました。

さらなる躍進を目指して盛大に行われる



和やかに歓談する参加者の皆さん



行政区長交代のお知らせ

1月1日付で八幡行政区長が「菊地幸吉」さんから「本明正行」さんに変わりましたのでお知らせいたします。



地域活動が報われ受賞

令和7年12月11日に行われた令和7年度公衆衛生功労者等表彰式で、及川深雪さん（十文字）が「岩手県生活改善推進員団体連絡協議会表彰」を受賞されました。おめでとうございます。





令和7年度佐倉河地区体育協会主催競技総合結果



各種目順位・合計点数・総合順位表

種目 地区名	ソフトボール	女子 ビーチ	男子 バレー	運動 会	相 撲	ソ フト テニ ス	駅 伝	バ スケ ツト	卓 球	合 計 点 数	総 合 順 位	全 種 目 参 加
栃の木	×	5位	4位	10位	個人戦のみ	×	7位	×	4位	55	8	
	上幅	5位	2位	1位		4位	4位	3位	5位	119	2	◎
	一本木	5位	5位	×		5位	5位	5位	5位	85	5	
	八幡	1位	4位	3位		3位	2位	×	3位	108	3	
	谷地	3位	×	×		×	3位	5位	×	51	9	
	佐野	×	×	×		×	×	×	5位	14	10	
	十文字	2位	3位	×		×	8位	4位	×	65	7	
	松堂	4位	×	2位		1位	6位	2位	1位	108	3	
	宮田	5位	1位	参		5位	1位	1位	2位	122	1	◎
	仙人	5位	5位	5位		2位	参	5位	×	82	6	

※点数：1位は10点2位8点・・6位以下1点とする。(運動会と駅伝は1位10点2位9点・・10位1点)

※点数は順位点数と参加点(運動会除き)1種目10点の合計。参はオープン参加で参加点が加算。

※相撲は個人戦で行いました。

1月11日「第53回佐倉河地区子ども会凧あげ大会」を開催。当子ども会凧あげ大会」を開催。当 日は校庭のグランドコンディショ ン不良により凧あげは中止となりましたが、地区センター体育館で グッドデザイン賞審査のみを行いました。

開会式では佐倉河小学校の杉田 校長先生が、凧あげの由来をお話 してくださいました。

子ども達が作った凧は、干支の 「午」やかわいいイラストがカラ フルに描かれた力作ばかりでし ました。



開会式で各地区の子ども会が作成した凧を前に整列



「グットデザイン賞」獲得の仙人子ども会の皆さん

た。アピールタイムでは、審査員の前で自分達の想いを込めた凧を一生懸命説明。今年は仙人子ども会が「グットデザイン賞」を獲得しました。
コロナ禍もあり6年間「凧あげ」ができずにいますが、来年こそは作った凧が佐倉河の空に高く舞い上がる景色を見たいですね。



佐倉河地区子ども会凧あげ大会デザイン審査

2月の行事予定

日 (曜日)	行 事 内 容
6 日 (金)	定例民生児童委員協議会 (地区センター) 13:30~
8 日 (日)	多世代交流会「ボッチャ」(地区センター) 9:00~
19 日 (木)	健康のつどい (地区センター) 14:00~
26 日 (木)	定例区長会 (地区センター) 14:00~
27 日 (金)	振興会三役会議 (地区センター) 10:00~

令和8年度寺子屋リーダーを募集します！

皆さん



水沢の夏の風物詩「寺子屋」を応援してくれる頼もしいお兄さん、お姉さんを募集しています。(令和8年4月2日時点)で中学・高校生)

申込み方法：申込用紙に記入し (保護者の承諾の無いものは無効)

2月13日(金)までに、学校又は地区センターにある「寺子屋ポスト」に投函してください。

令和7年度防犯標語コンクール審査結果

12月26日佐倉河地区センターで、令和7年度佐倉河地区防犯標語コンクールの審査会が行われました。応募数は161名、261作品。審査の結果、最優秀賞1点、優秀賞4点が選ばれました。おめでとうございます。

最優秀賞の標語看板は、1年間地区センター前に掲示されます。



【最優秀賞】	「かんがえろ 泣かすな両親 失くすな良心」	6年 小野 新太 (宮田)
【優秀賞】	「気をつけて 車に熊に 不審者に」	6年 泉 朱璃 (松堂)
	「気をつけて あなたをねらう目 気づいてる？」	6年 高橋 花楓 (栢の木)
	「鍵しめろ！ 強盗・泥棒・熊対策」	5年 國光飛々翔 (上幅・一本木)
	「声掛け合い 笑顔の花が さくらかわ」	5年 伊藤 嘉代 (佐野)

佐倉河地区の世帯と人口 (令和7年12月31日現在)

行政区	世帯数	男	女	合計	前月比
栢の木	97	126	143	269	△1
上幅	101	123	107	230	△1
一本木	149	188	191	379	0
八幡	158	191	189	380	0
谷地	155	193	195	388	1
佐野	108	120	148	268	1
十文字	157	179	186	365	3
松堂	524	519	536	1,055	△8
宮田	388	478	505	983	0
仙人	248	237	259	496	△5
合計	2,085	2,354	2,459	4,813	△10

編集後記

今年は午年。「人間万事塞翁が馬」ということわざがあるそうです。これは中国の塞翁という人が飼っていた馬が逃げたため、人々が慰めに行くと、塞翁は「このことが幸を呼ぶかもしれない」と悲しむ様子なく、その後逃げた馬が別の立派な馬を伴って戻ってきたということから、一見不幸に見える出来事が後に幸運に繋がつたりすることのようです。

今年は不幸と思える出来事も長期的には幸運に繋がると信じて、目の前の出来事に一喜一憂することなく、健康に留意しつつ、地区センター行事と農業に励みたいと思います。(今野)